

ABSTRAK

Nama : Suwardin

Nim : 105260011214

Judul : Efektifitas Program Baca Tulis Al-Quran Dalam Meminimalisir Tingkat Pelanggaran Hukum Pemuda (Studi Kasus Perkampungan Pemulung Di Kecamatan Mariso Kota Makassar)

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui, 1) Bagaimana pelanggaran hukum pemuda di perkampungan pemulung Kecamatan Mariso. 2) Bagaimana efektifitas program baca tulis al-quran dalam menanggulangi pelanggaran hukum pemuda di perkampungan pemulung Kecamatan Mariso dan 3) Apa faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan program baca tulis al-quran di perkampungan pemulung Kecamatan Mariso.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Sumber data pada penelitian melalui data primer dan data sekunder. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan wawancara. Kemudian tehnik pengolahan dan analisis data yang digunakan adalah editing data, klafikasi data, verifikasi, analisis data, dan penyimpanan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; 1) Pelanggaran hukum pemuda di perkampungan pemulung Kecamatan Mariso, yaitu para pemuda membuat keributan, perang antara kelompok, mengisap lem, merokok, berjudi, minum-minuman beralkohol, mencuri, sabung ayam, dan pergaulan bebas antara pemuda dan pemudi. 2) Efektifitas program baca tulis al-quran dalam menanggulangi pelanggaran hukum pemuda di perkampungan pemulung Kecamatan Mariso, dimana para pemuda yang mengikuti program baca tulis al-quran tidak lagi mengisap lem, sabung ayam, merokok, berjudi, dan minum-minuman beralkohol. 3) faktor pendukung pelaksanaan program baca tulis al-quran; program baca tulis al-quran disambut baik para pemuda di kampung pemulung Kecamatan Mariso, dan Adanya sarana prasana yang tersedia yang menunjang proses pelaksanaan program baca tulis al-quran. Adapun faktor penghambat pelaksanaan program baca tulis al-quran; kurangnya perhatian sebagian orang tua terhadap anak-anak mereka untuk mengarahkan mereka untuk mengikuti program baca tulis al-quran serta sebagian para pemuda masih terpengaruh dengan pengaruh lingkungan.